



# Club Natación Figueras

## ENTREGA DE PREMIOS Y DIPLOMAS ANUALES

El pasado sábado en el gimnasio del Club, tuvo lugar la entrega anual de premios de la entidad, presidida por la Teniente de Alcalde, señora Consuelo Serra, en representación del señor Alcalde don Pedro Giró, Comandante de la Plaza, Junta Directiva y patrocinadores comerciales de la ciudad. Abrió el acto el Presidente del Club, señor Pau, con unas sencillas palabras, alentando a la juventud figuerense al progreso del deporte en general y felicitando a los que en un deporte u otro habían conseguido algún título provincial, instando a los demás a perseverar para alcanzar nuevas metas deportivas para Figueras y su Club Natación. Seguidamente se procedió a la entrega de los trofeos a las diferentes secciones del Club, y también posteriormente a la entrega de diplomas a los niños y niñas que este año efectuaron la travesía de la piscina. Gran fiesta la del Club, con su anual cita, y en la cual se congregaron en el gimnasio un total de 350 personas entre deportistas y familiares, lo que dio un espectáculo brillante y multicolor, ya que cada sección aupaba a sus favoritos, siendo una fiesta popular y de gran brillantez. Cerró el acto la señora Serra, manifestando su satisfacción por ver entre todos los deportistas de la entidad, la gran camaradería que había entre todos ellos, felicitando a los premiados y a los que no hubieran alcanzado premio, les instó a perseverar y alcanzar las metas que sus compañeros habían conseguido este año, manifestando que el año próximo, la propia señora Serra, efectuará con su participación al fomento y práctica del deporte en la especialidad de tenis, siendo muy aplaudida por el numeroso público que llenaba la instalación natatoria

## CROSS DE LA FOSCA

Se desplazaron a La Fosca, de Palamós, la sección del Club, de atletismo, y los cuales alcanzaron los siguientes resultados: En féminas cadetes, Maribel Rodríguez entró en sép-

tima posición de entre 20 clasificados. Miguel Angel Rodríguez, después de efectuar una interesante carrera, se desfondó en los últimos metros y entró en el puesto 9.º. Y los juniors, Canal y Godoy se clasificaron en cuarta y séptima posición, respectivamente, de entre 19 clasificados.

## BALONMANO

### C. N. FIGUERAS, 32 — C. S. LLORET, 12

Partido de entreno y jugado a medio gas, ya que el Lloret se desplazó con sólo cinco jugadores, no dando el más mínimo efecto de equipo de balonmano, ya que de un buen principio los natatorios comandaban en el marcador, efectuando jugadas muy vistosas y precisas, y que la mayor parte de las veces acababan en la portería contraria.

Las alineaciones figuerenses fueron: Corominas, Burgas, Basco, Asensio I, Asensio II, Jiménez, Gratacós y Baret.

No hubo destacados, ya que todos cumplieron; la nota deportiva, fue sin lugar a dudas la del portero figuerense Corominas, que en un alarde de pundonor deportivo jugó medio tiempo, teniéndose que retirar en el segundo período, por tener una fiebre muy alta, lo cual, en su comportamiento debemos ensalzar su gesto del primer tiempo al efectuar paradas de gran mérito a pesar de su estado físico.

## BALONCESTO

### CAMPEONATO PROVINCIAL FEMENINO

#### A.DE.PA.F., 29 — C. N. FIGUERAS, 36

Se jugó el pasado viernes este partido aplazado en su día por lluvia, y correspondiente a la primera jornada del provincial femenino. Partido entretenido y de pronóstico incierto hasta los últimos minutos del partido, y en el cual se decidió el encuentro, ya que el mejor banquillo

natatorio, vencía mercedamente a las adepafistas faltas de ello. De todos modos debemos manifestar, el gran progreso de vencedoras y vencidas y de la deportividad que imperó en todo el partido, a pesar de los ánimos de aliento de ambos contendientes, de sus «seguidores». El señor Jiménez realizó un aceptable arbitraje, muy riguroso en algún momento, pero imparcial en todo el encuentro.

Formaron por el C. N. Figueras: Roig, Martínez, Velasco, Agustí, Font, Martín, Camps, Quesada, Rueda y Lázaro.

## TENIS

### IV TROFEO NAVIDAD

Para el próximo día 1 de enero, están previstas las finales de esta interesante confrontación tenística figuerense, y en la cual toman parte 33 raquetas de ambas categorías. Las finales de individual masculino y femenino, dobles y mixtos se jugarán a partir de las 10 de la mañana en las pistas del Parque Deportivo.

## AEROMODELISMO

En auge constantemente esta especialidad, ha incrementado sus participantes, que tienen sus entrenos semanales en la futura pista de atletismo del Parque Deportivo, en horarios de sábados desde las 15 horas, y los domingos a partir de las 10 de la mañana. Es de constatar como nota sobresaliente, que en la pasada entrega de premios del Club, fue galardonado por su colaboración y entreno constante el señor Madern y sus dos hijos, quienes hacen de este deporte espectacular un alarde de formación deportiva excelente.

RIJO

## D.ª Dolores Vilar Vilar

Viuda de D. José Macau Bruguera

que falleció en Figueras el día 23 de Diciembre de 1974, a la edad de 83 años  
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Sus afligidos: hijo, José M.ª Macau, hijas políticas Carolina y Carmen Vda. Macau; nietos, M.ª José, Juan, M.ª Dolores, Carmen, Federico, Jaime y María; nietos políticos, Julián y Francisco; biznietas, M.ª José y Marta; sobrinos, primos y demás familia les ruegan la tengan presente en sus oraciones.

Figueras, Diciembre de 1974